

Ciné-débat « Les esprits libres »

Ciné - débat

Rue des Tuileries, 34300 Agde
GPS : Rue des Tuileries, 34300 Agde

Le 20 mars 2026 | 15h

"Les esprits libres", un film documentaire de Bertrand Hagenmülle, 1h34 (avril 2025) C'est l'histoire d'une folle aventure où patients atteints de la maladie d'Alzheimer et soignants se rejoignent pour vivre une expérience thérapeutique unique faite de théâtre, de musique et de poésie. Dans cette grande maison ouverte, l'accompagnement prend une tout autre forme : plus de blouses blanches ni de couloirs aseptisés mais des esprits libres et bien vivants. Le documentaire sera suivi d'un débat en présence d'une psychologue utilisant l'art dans son approche thérapeutique et du Président de France-Alzheimer 34 qui parlera notamment du "Village Alzheimer" dans les Landes qui expérimente un accompagnement centré sur la personne en privilégiant les interventions non médicamenteuses



Orateur(s)

Gerard Despesse, Président de France Alzheimer 34

Admission

6€50 à 9€50 selon abonnement

Marie Lembach, Neuropsychologue,
Doctorante AG&D Montessori Lifestyle -
EPSYLON - Université Paul Valéry